

**Actividades de la Sociedad****TEATRO****Temporada de Cuaresma**

De nuevo Granollers ha vivido una temporada teatral de Cuaresma que por la variedad de obras y de las compañías que las han puesto en escena, podemos decir que ha sido un acontecimiento teatral digno de los mejores elogios para la Junta Directiva, que con sus desvelos en esta organización para sus asociados y público en general, ha iniciado una etapa cultural-artística de la que estaba faltada nuestra ciudad, y estamos seguros que de seguir por este camino la Sociedad obtendrá sus frutos: prestigio y buen nombre, no sólo en Granollers.

«Con la vida del otro», de Carlos Llopis, por el Ateneo de San Gervasio, de Barcelona.

«Todos eran mis hijos», de Arthur Miller, por Palestra, de Sabadell.

«Clara, però no gaire», de Ramón Folch Camarasa, por la Agrupación Foyer, compañía titular de la entidad.

«La ratonera», de Agatha Christie, por la compañía Proscenio, de Barcelona.

«Dues hores», de Ramón Folch Camarasa, por la Agrupación Foyer, de nuestra ciudad.

«Dolça nit de Nadal», de Francisco Lorenzo Gacia, por la Juventud de la Farándula, de Sabadell.

«Proceso de Jesús», de Diego Fabri, por Palestra, de Sabadell.

De estas siete representaciones hemos de resaltar por sus méritos en todos los conceptos, la actuación de la Juventud de la Farándula y las de Palestra, y además la de la Agrupación Foyer, que por ser podríamos decir aún novel, nos brindó dos actuaciones muy acertadas, demostrando que hay buena solera para conseguir brillantes éxitos artísticos.

Antes de dar punto final a esta

nota, creemos es un deber felicitar a los cronistas R. Munné Coll y V. B. (Interi) que en el semanario local «Acción Católica», han realizado unas reseñas-críticas de todas las representaciones en forma extensa de esta Temporada de Cuaresma, felicitación que hacemos extensiva a la dirección del semanario, que con ello ha demostrado un interés al propagar esta actividad cultural-artística.

**Pascua de Resurrección**

Los días 29 y 30 de marzo, fiesta de Pascua de Resurrección, la Sección de Baile inauguró la temporada de sus actividades con la actuación y presentación del nuevo conjunto de la orquesta Selección, la cual como en anteriores temporadas demostró continuar siendo una orquesta de primerísima categoría.

En los bailes de la mañana, tarde y noche, la asistencia fue numerosa, resultando pequeña la espaciosa pista de baile.

El domingo, por la tarde, tuvo lugar el tradicional concierto de Pascua, siendo también muy numerosa la concurrencia, y la orquesta Selección interpretó un variado e interesante concierto de música clásica, del que hemos de resaltar una obra por encima de todas: «Carnaval de Venecia», en un arreglo para flauta que el profesor Luis Pey ejecutó de una forma muy ajustada, siendo aplaudido largamente por su brillante recital.

**Tenis de Mesa****Entrega de trofeos y Torneo Excmo. Ayuntamiento**

Después de haber finalizado el II Campeonato Social en el que tomaron parte 34 jugadores, se celebró el torneo eliminatorio Copa Excmo. Ayuntamiento, en el que participaron 32 jugadores granollerenses pertenecientes a diversas sociedades de la ciudad.

Torneo verdaderamente interesante en el que hubo mucha calidad y también muchos nervios; jugaron la final Saló y Estrada.

El día 13, por la noche, los juga-

dores Estrada, Tirvió y Ballescá, de 1.ª categoría; Font, Comas y Gelis, de 2.ª, y Estrada, ganador de la Copa Excmo. Ayuntamiento, recibieron de manos del presidente señor Francisco Llobet, las copas y medallas con que fueron premiadas sus clasificaciones.

**«El diario de Ana Frank»**

El sábado, día 18 de abril, será representada la adaptación teatral de «El diario de Ana Frank», obra interesantísima que tantos éxitos de público viene cosechando por todo el mundo.

Esta representación teatral estará a cargo de la compañía del Círculo Católico de Badalona, que con esta obra ha conseguido el primer premio en el concurso teatral municipal de Badalona, en el que participaron unas veinte agrupaciones.

**Orquestas para el mes de Abril**

Día 5, Iberia; 12, Selección; 19, Iberia, y 26, Siracusa.

**Jam Session**

Para el jueves, día 30, a las 11 de la noche, está prevista la celebración de una extraordinaria Jam Session. Hoy aún no podemos anunciar los que participarán, pero no dudamos que, además de elementos de Barcelona, también participarán los de nuestra ciudad, y nos es grato consignar, que además de los «clásicos», hay un nuevo grupo de jóvenes elementos que es muy posible debuten en esta faceta musical tan interesante como son las jam sessions.

**Ferias y Fiestas de la Ascensión**

Para este acontecimiento granollerense que se celebrará durante los días 29 de abril al 7 de mayo en la sociedad, se darán los siguientes actos:

Día 30, jam session; día 2 «L'amor venia en taxi», por la compañía del teatro Romea; día 3, «En la ardiente oscuridad», por Palestra, de Sabadell y además diversos bailes del que destacamos el baile y entrega de premios de la semana del cine español.

TROMBON